

LOS ASPIRANTES TIENEN POCO DONDE ELEGIR, OCHO ESPECIALIDADES

# 433 plazas vacantes MIR para el último día

**Quedan todavía 304 de Medicina Familiar**

Lunes, 27 de abril de 2015, a las 18:53

REDACCION MEDICA. **Hiedra García Sampedro. Madrid**

Este martes están llamados a elegir una plaza para médico interno residente los últimos aspirantes de esta convocatoria 2014/2015, los que tienen número de orden comprendidos entre el 7001 y el 8554. Para ellos hay un total de 433 plazas.

La especialidad que aún tiene más plazas por asignar es Medicina Familiar y Comunitaria, que es la disciplina que más oferta tiene cada año. Familia aún puede ocupar un total de 304 plazas, que pueden ser elegidas por los casi 400 aspirantes que se espera que acudan al Ministerio de Sanidad este martes.

Tras la elección de las 304 plazas de Familia, quedarán aún las disciplinas de Escuela por escoger, en total aún tienen disponibles 104. Medicina del Deporte tiene 84 vacantes; Medicina Legal, 11; e Hidrología, 9.

Otras especialidades que aún no han cubierto su oferta son Análisis Clínicos (falta una plaza por asignar), Medicina del Trabajo (con 10), Medicina Preventiva (13), y Microbiología (1).

El año pasado quedaron para el último día de la primera vuelta de asignación un total de 678 plazas, que son más del doble de las que quedan en esta convocatoria. Para el segundo turno había disponibles 533 vacantes en la convocatoria 2013/2014.

ESPECIALIDADES CON VACANTES	
Análisis Clínicos	1
Medicina del Trabajo	10
M. del Deporte	84
M. Familiar	304
M. Preventiva	13
Microbiología	1
Hidrología	9
M. Legal	11